
第 1224回 例会 2023年（令和 5年） 5⽉25⽇（⽊）

前回の例会 第1218回

こんにちは。 今⽇は
夏みたいな気候ですね。
皆さん体調の⽅気をつ
けていただきたいと思
います。ゲストの紹介
をさせていただきます。

会員数 出席数 出席率

35名 23名 67.65%

6⽉1⽇ ⼤欅清掃（移動例会）
6⽉8⽇ 卓話（伊藤幹事）
6⽉15⽇ 卓話 会⻑エレクト 辻会員
6⽉22⽇ 最終夜間例会 元湯旅館

6月の予定

ロータリー財団寄付の認証

座間ロータリークラブより磯部芳彦様お越し
になれています。皆さんよくご存知だと思いま
すが、2014年度のAGや⼤和法⼈会の会⻑でも
あります。川島年度のAGでございます。最後
までゆっくりお過ごしください。
今⽇お話しなければならないことがあります。
⽶⼭のヨハンナの件です。昨⽇ヨハンナが事務
局に来てくれて、メンタルもあまり良くないの
で、あえて私やカウンセラーの下郡⼭さんでは
なく尚⼦さんに聞いてもらいました。柔らかく
話をするなかで、このまま辞めてしまうのか、
なんとか卒業するのか 次の5⽉25⽇と6⽉に2
回来ていただいてレポートを提出していただい
て特例で卒業を認めてもらいます。皆さんのい
ろんなご意⾒あるかと思いますが、暖かい⽬で
⾒守っていただければと思います。
⼤欅の事業に関して⾊々ご協⼒ありがとうござ
いました。

後ろに⽩い鉢が残ってしまいました。もしよろ
しければ、持って帰ってください。今⽇はクラ
ブ協議会ということで、各委員⻑さんからお話
をいただきますが、今年度のおさらいと共に次
年度以降の参考になればいいと思います。今⽇
も最後までよろしくお願いいたします。

マルチプル・ポール・ハリスフェロー

クラブ協議会

会員増強委員会
上野委員⻑

管理運営委員会
宮台委員⻑



クラブ協議会

本⽇の例会場

奉仕プロジェクト委員会
本井副委員⻑

財団⽶⼭委員会
後藤委員⻑

親睦委員会
飯島委員⻑

クラブ研修委員会
⼩林委員⻑

広報IT委員会
上間委員⻑


